

Universidad del Sureste.

Campus Comitán de Domínguez, Chiapas.

Licenciatura en Medicina Humana.

Tema: tipos de alcance de la investigación.

Nombre del alumno: Iris Rubí Vázquez Ramírez.

Materia: metodología de la investigación.

Grado: séptimo semestre **grupo:** "B"

Nombre del docente: Dr. Yasuei Nakamura Hernández.

TIPOS DE ALCANCE QUE TOMA UN ESTUDIO DE INVESTIGACION.

EXPLORATORIO	DESCRPTIVO	CORRELACIONAL	EXPLICATIVO
<ul style="list-style-type: none"> • Investigan problemas poco estudiados • Indagan desde una perspectiva innovadora • Ayudan a identificar conceptos promisorios • Preparan el terreno para nuevos estudios • Las indagaciones se caracterizan por ser mas flexibles en su método en comparación. • La formulación de hipótesis se torna complicada por los estudios exploratorios que se centran en descubrir. 	<ul style="list-style-type: none"> • Miden conceptos • Definen variables • Buscan especificar las propiedades, las características y los perfiles de cualquier fenómeno que se someta a un análisis. • Como es y como se manifiesta determinado fenómeno. • Describe tendencias de un grupo o población. • Se selecciona una serie de cuestiones y se mide cada una de ellas independientemente, para así describir lo que se investiga. 	<ul style="list-style-type: none"> • Ofrecen predicciones • Explican la relación entre variables • Cuantifican relaciones entre variables • Pretende responder preguntas de investigación • Miden las dos o mas variables que se pretende ver si están o no relacionadas en el mismo sujeto. • Las correlaciones se sustentan en hipótesis sometidas a prueba. • Puede aportar indicios sobre las posibles causas de un fenómeno. 	<ul style="list-style-type: none"> • Determinan las causas de los fenómenos • Generan un sentido de entendimiento • Son sumamente estructurados • Se encuentra mas estructurado que las demás investigaciones; además de que proporcionan un sentido de entendimiento del fenómeno a que hacen referencia.